

La Alcaldesa, abrió la reunión agradeciendo la presencia de todos en esta cita, para dar a conocer in situ las necesidades del CEIP Playa Honda, el segundo centro más importante de Canarias en cuanto a alumnado, con un total de 855 niños/as matriculados. Agradeció la enorme labor del equipo directivo y AMPA del centro, y como poco a poco se han ido resolviendo deficiencias, siendo conscientes que siguen quedando temas por solucionar. Añadió, que un compromiso adquirido y prioritario, es la seguridad del centro, presente en la reunión la Viceconsejera, a la que cedió la palabra, Manuela Armas, ya que en breve las obras de vallado del centro darán comienzo, un compromiso adquirido por la Viceconsejera con la comunidad docente de Playa Honda.

Manuela Armas, explicó a los asistentes su compromiso en coordinación con el Ayuntamiento de San Bartolomé, para zanjar el problema de seguridad, que se resolverá con el vallado, la Viceconsejería, se hará cargo de la parte técnica y materiales y el Ayuntamiento la mano de obra, dando así solución a este tema, muy demandado por el centro.

Los padres y madres agradecieron esta reunión y lo positivo de la misma, valorando la coordinación entre Ayuntamiento y Viceconsejería, para dar solución a esta reiterada demanda, aprovechando la ocasión para solicitar en un futuro próximo la ubicación de pavimento en exterior en un patio que actualmente está con rofe, pérgola o visera para evitar el calor y sol en patio y zona cercana al comedor y entre otras actuaciones un armario para el aula medusa.

La Directora del centro, en representación del equipo directivo presente en la cita, María del Carmen Martín, reconoció la colaboración, de los padres, porque trabajan incesantemente para mejorar las instalaciones, del Ayuntamiento porque dentro de las posibilidades actuales, ha ido solventando numerosos arreglos y mejoras, de la Alcaldesa por su empeño por mejorar y coordinar actuaciones y a la Viceconsejería, por acercarse hasta Playa Honda, a conocer la realidad del centro, por su compromiso conjunto con el Ayuntamiento y solventar otras necesidades que se le han solicitado directamente por parte de CEIP Playa Honda, uno de los centros docentes más grandes de Canarias.